

## **El Develamiento De Dios No 124**

*La Demencia Del Tiempo Del Fin – Parte 6*

*El Temor Lleva En Sí Castigo*

3 de noviembre de 2019 pm – Servicio De Comunión

Pastor, Brian Kocourek

Hasta ahora, en nuestra miniserie sobre la demencia del tiempo del fin que ya hemos visto, eso abarca al mundo entero, hemos visto cómo todo comenzó cuando el mundo rechazó la revelación de Jesucristo del tiempo del fin a través del profeta Malaquías 4. Dios Él mismo descendió y mostró su presencia tan claramente que el mundo no podía tener excusa para alejarse de la Voz de Dios.

Y sabemos por las Escrituras que cuando Dios hace esto rechazar Su Palabra le llevará a la demencia como vemos en **Romanos 1:21** *Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. 22 Profesando ser sabios, se hicieron necios, ...*

Ahora, la palabra griega para necios aquí es "**moraino**", de la cual obtenemos nuestra palabra en inglés imbécil. La palabra griega significa llegar a ser *insípido*; en sentido figurado, actuar como un simplón: convertirse en un tonto. La raíz de la palabra "**moaino**" es "**moros**" que significa *ser tonto o estúpido, descuidado, un tonto, absurdo en su forma de pensar*.

En otras palabras, no se puede decirles nada a estas personas, como dice Pablo, "**Estas siempre están aprendiendo, y nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad.**" Ahora, si nunca es capaz de llegar a un entendimiento de la Verdad, entonces es inútil incluso discutir con ellos la verdad, porque ellos ya tienen sus propias decisiones. "**Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.**" Así que ellos siguen pensando que tienen razón cuando no la tienen.

Retomemos el versículo **23** *y cambiaron la gloria (la doxa, las opiniones, valores y juicios) del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles*. Ahora, cuando Uds. piensan en eso, es algo muy tonto de hacer. Cambiar los mismos pensamientos de Dios a una imagen hecha por el hombre. Pero debido a que ellos tomaron Su Presencia y lo llamaron alguna doctrina falsa hecha por el hombre, entonces vemos que Dios no estaba muy complacido con lo que ellos hicieron.

**24** *o cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, 25 ya que cambiaron la verdad de Dios (su misma Presencia) por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas (Mensajero) antes que al Creador, (El*

Dador del Mensaje) *el cual es bendito por los siglos. Amén.* Oh, hermanos, cuando Uds. lo leen así dice mucho de lo que está sucediendo y lo que sucederá con aquellos que se han burlado de Su Presencia entre nosotros.

**26** *Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, 27 y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío.*

Me gustaría que alguien, tal vez el hermano Peter, consiga las estadísticas sobre el aumento de la homosexualidad desde 1956 cuando esta nación rechazó el Mensaje. Yo traté de encontrarlo anoche, pero encontré las estadísticas de cuántos había en cada estado en 2016 y descubrí que el porcentaje más alto está en Washington DC con un 8,6 %. No es de extrañar que nuestro gobierno esté tan desordenado. Es una capital sodomita.

**Lucas 17:26** *Como fue en los días de Noé, así también será en los días del Hijo del Hombre.*

Mi suposición es que la mayoría de esos más de 63 mil sodomitas están trabajando en nuestro gobierno y escribiendo las regulaciones en nuestras leyes. Hay casi 12 millones hoy, en los EE. UU., pero me pregunto cuál era ese número en 1956. Eso les mostraría lo que sucede cuando se rechaza la Presencia de Dios en medio de ellos.

Yo veo este Mensaje y sabemos que había dos hombres que adoraban al hermano Branham como Dios y estos hombres eran homosexuales. Yo sé que hemos tenido muchos más en este Mensaje durante los últimos años, pero me pregunto a cuántos ha aumentado. He tenido hermanos que vinieron a mí y me dijeron cuando estaba en el extranjero de ministros que viajaban de este país al de ellos que intentaron hacer actos homosexuales con ellos. Estos hombres que me dijeron que eran solo adolescentes entonces, pero me dijeron quiénes eran estos hombres. Y yo puedo decir que estos hombres fueron bienvenidos en la mayoría de las iglesias del Mensaje, porque podían cantar y tocar la guitarra y no predicaban doctrina. Así que eran aceptables.

**28** *Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, (pero oh, podrían ellos cantar y tocar, así) Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen;* Una mente reprobada, la demencia del tiempo del fin.

**29** *estando atestados de toda injusticia, (en otras palabras, ellos no pensaban pensamientos de Dios, sino que pensaban en sus propios pensamientos) fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia,*

homicidios, contiendas, engaños y malignidades; **30** murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres, **31** nechos, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia; **32** quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no solo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican. **2:1** Por lo cual eres inexcusable, oh hombre, quienquiera que seas tú que juzgas; pues en lo que juzgas a otro, te condenas a ti mismo; porque tú que juzgas haces lo mismo. **2** Mas sabemos que el juicio de Dios contra los que practican tales cosas es según verdad. **3** ¿Y piensas esto, oh hombre, tú que juzgas a los que tal hacen, y haces lo mismo, que tú escaparás del juicio de Dios? **4** ¿O menosprecias las riquezas de su benignidad, paciencia y longanimidad, ignorando que su benignidad te guía al arrepentimiento? **5** Pero por tu dureza y por tu corazón (corazón inmutable, entendimiento inmutable) *no arrepentido*, atesoras para ti mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios, **6** el cual pagará a cada uno conforme a sus obras: **7** vida eterna a los que, perseverando en bien hacer, buscan gloria y honra e inmortalidad, **8** pero ira y enojo a los que son contenciosos y no obedecen a la verdad, sino que obedecen a la injusticia; **9** tribulación y angustia sobre todo ser humano que hace lo malo, el judío primeramente y también el griego, **10** pero gloria y honra y paz a todo el que hace lo bueno, al judío primeramente y también al griego; **11** porque no hay acepción de personas para con Dios. **12** Porque todos los que sin ley han pecado, sin ley también perecerán; y todos los que bajo la ley han pecado, por la ley serán juzgados; **13** porque no son los oidores de la ley los justos ante Dios, sino los **hacedores de la ley serán justificados**.

Les mostramos cómo la primera señal de esta demencia del tiempo del fin es de nivel de **ansiedad** que el mundo ha abarcado y la incapacidad para manejarlo. Por lo tanto, las tensiones debidas a una mala alimentación han provocado que los cuerpos se descompongan, y como el cerebro es parte del cuerpo, también está bajo ataque, y entonces vemos que la mente de las personas pasa de la ansiedad al comportamiento compulsivo. El comportamiento compulsivo es su propia forma de lidiar con la ansiedad, y en lugar de entregar sus afanes al Señor, se amontonan muchos maestros. Ahora bien, no se dice que estos maestros sean maestros de la Biblia. Es cualquiera que enseñe, ya sea un médico que enseñe a confiar en las drogas, o un político que enseñe a confiar en el gobierno, o los falsos maestros de economía que intentan que deposite toda su confianza en Wall-Street y el sistema bancario. Ahora cualquiera que haya leído la historia debe saber que no se puede confiar en los bancos, doctores de Wall-Street y políticos. Ni a nadie que enseñe lo contrario a la Palabra de Dios.

El **cuarto atributo** al que vemos referirse Webster en la definición de neurosis. Este cuarto atributo es la **fobia**, que todos sabemos que *es un miedo irracional, excesivo y persistente a alguna cosa o situación en particular*. En el libro de Job encontramos que las cosas que más se teme vendrán sobre ustedes. En **2 Timoteo 1:7** leemos: *“Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio”*.

Entonces podemos ver por esto que tener el temor muestra que no se tiene una mente sana, porque no es de Dios temer.

Cada vez que el Ángel del Señor venía al hombre, las primeras palabras que salían de Su boca serían *“¡No temas! Porque he venido de la Presencia del Señor”*.

Encontramos también en **1 Juan 4:18** *En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo*. Fíjense como dije antes, lo primero que tiende la trampa. Es la **ansiedad**. *Los afanes de esta vida*. Ser arrebatados en ellos y no tener nuestro enfoque en Cristo en esta Palabra, habiendo descendido con un clamor de liberación. Lo siguiente que sucede es que nos atrapa la presión y la **compulsión** da como resultado que nos encontremos haciendo cosas no porque el sentido común nos diga, no porque realmente queramos, sino porque hemos sido presionados o nos presionamos a nosotros mismos.

Estos tipos irracionales de comportamiento nos obligan a vivir una mentira y, por lo tanto, una vez que llegamos a esta etapa, entramos en la **tercera** manifestación de la demencia del tiempo del fin, que es la obsesión del diablo, que se define como estar poseído por la ansiedad y en este momento nuestras mentes se han ido por completo. Ya no somos capaces de concentrarnos en las cosas de Dios sino solo en los comportamientos irracionales que nos han abrumado y oprimido y por lo tanto nos han poseído.

Ya sea que se esté preparando para la próxima depresión o para las próximas elecciones, los hombres están obsesionados con tratar de salvar a esta nación cuando deberían estar preocupados por salvar sus propias almas y las almas de sus seres queridos. Y entonces vemos que esta posesión diabólica se hace cargo porque ellos creen la Mentira.

En esta próxima manifestación de la demencia del tiempo del fin, que es la neurosis, vemos que las fobias se apoderan de donde las dejó la obsesión. La palabra **fobia** significa **miedo**. Y esta es la etapa que más daño hace, porque cuando una persona tiene miedo o temor se ata a sus miedos.

Leemos en **1 Juan 4** *De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor.* Y veremos esta noche por las Escrituras que este castigo es que no haga nada. Simplemente se congela y cristaliza en su pensamiento.

Vemos en las Escrituras que cuando José comenzó a temer que María no había sido fiel, Él la iba a repudiar en silencio. Eso significaba que no iba a continuar con el matrimonio. Simplemente no iba a hacer nada.

Y entonces Dios envió a su ángel para decirle, ***no temas tomar a María como tu esposa.*** ¿Qué hizo el temor aquí? Pero, ¿qué le hizo este temor a José? Causó que José dudara de que ella fuera fiel a él, y provocó que dejara de seguir adelante con el plan de Dios para su vida.

***Lucas 21:25-27*** *Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas; 26 desfilando los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria.*

Del sitio web CDC.gov leemos: “**La enfermedad cardíaca** es la **principal causa de muerte** tanto para hombres como para mujeres. Más de la mitad de las **muertes por enfermedades del corazón** en 2009 fueron de hombres. **La enfermedad cardíaca coronaria** (CHD, por sus siglas en inglés) es el tipo **más común** de **enfermedad cardíaca** y mata a más de 370 000 personas al año. Cada año alrededor de 735.000 estadounidenses tienen un **ataque al corazón**”.

Por lo tanto, Jesús lo precisó en las escrituras donde nos dijo que el corazón de los hombres se detiene por el miedo, y sabemos que el miedo es una consecuencia o una ansiedad. Los hombres simplemente no saben cómo van a hacer lo que sea que se necesita hacer, y entonces se preocupan por eso, y sus corazones se detienen por miedo.

Noten que los hombres ven esas cosas que se avecinan que traen perplejidad y ansiedad y luego el temor poco después les sigue.

En **1 Reyes 18:21** leemos, “***¿Hasta cuándo claudicaréis vosotros entre dos pensamientos? ¿Cuánto tiempo estarás cojo y detenido en tu movimiento hacia adelante?***

De la **VERSIÓN AMPLIFICADA** leemos, ***¿Cuánto tiempo estarás parado y cojeando entre dos opiniones? NVI ¿Hasta cuándo van a seguir indecisos?***

Y de la versión **New American Standard** leemos, ***¿Cuánto tiempo va a dudar entre estas dos opiniones?***

También vemos al Hermano Branham decir en su sermón **233 Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M** *“Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos)*,

En otras palabras, cuando se deja de avanzar con Dios, es cuando se muere, porque el temor tiene un castigo y ese castigo hace que uno deje de avanzar con Dios.

**Génesis 19:26** *Entonces la mujer de Lot miró atrás, a espaldas de él, y se volvió estatua de sal.*

Noten aquí que vemos que la esposa de Lot se cristalizó cuando dejó de seguir adelante con la Palabra de Dios. ¿Qué sucedió? Primero su mente se detuvo, luego su cuerpo manifestó lo que estaba en su mente y también se detuvo. Primero se cristalizó su mente, luego su cuerpo se transformó o cristalizó en su revelación.

De su sermón **82 Israel En La Patria 53-0329** el Hermano Branham dijo, *Y ahora, de repente, la Columna de Fuego ha empezado a moverse nuevamente. Pero los pentecostales están tan organizados que no pueden avanzar... Estaban tan organizados, cristalizados a tal grado que no pueden salir. Eso es correcto. Eso es verdad. Pero la Columna de Fuego está saliendo, hermano, y hay gente que está saliendo con Ella. ¡Aleluya! Nosotros vamos rumbo a la tierra prometida ¡Sí, señor!*

En el Mensaje **63 Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231** el Hermano Branham dijo, *No había vida en la serpiente. Ella estaba absolutamente cristalizada. Esa fue la pena.*

Y entonces, si esa fue la pena también lo es hoy.

De su sermón **Cuenta Regresiva 64-0209 pp. 82**, el hermano Branham dijo: *“Pero el hombre siempre cuenta hacia atrás, comienza a partir de diez. “Diez, nueve, ocho, siete, seis, cinco, cuatro, tres, dos, uno, cero”. ¿Qué hace Dios? Él comienza con su número: siete. Ése es el número de Dios. Obsérvelo, siete. Oh, **Él cuenta hacia delante** comenzando con uno. Él comienza con Su primera edad de la iglesia. Esos son Sus símbolos sobre la tierra. Hay siete edades de la iglesia. Él hizo el mundo en siete días; el séptimo día Él descansó. Ese es Su último número en Su creación. Él descansó. **Noten, Él cuenta hacia delante, no hacia atrás. Él va hacia delante. Él comienza a partir de Su primera edad de la iglesia, la cual comenzó en el año 33 d.C., y allí comenzó la cuenta regresiva. Él contó Sus edades de la iglesia.***

Ahora, yo quiero que noten que, en cada Éxodo, ¿qué le ha pasado a la gente? Ellos querían volver. Ellos tenían puesto en sus mentes lo que querían y ellos no querían seguir adelante con Dios.

Y lo que sucede cuando se deja de avanzar con Dios, se detiene. Y si está avanzando y decide retroceder, tiene que parar, ¿verdad? Y ahí es cuando entra la muerte ahí mismo. ¿Y por qué querían volver? Temían lo que estaba por delante.

En los días de Moisés querían volver a Egipto, que es un tipo de iglesia pentecostal a sus ollas de ajo, a las aguas lodosas, y en los días de Pablo querían volver a la ley, que es el legalismo.

La Escritura nos dice: ***“Instruye al niño en el camino correcto, y aún en su vejez no lo abandonará”***.

También nos dice: ***“De la manera en que se inclina un árbol, esa es la forma en que caerá”***.

Por lo tanto, si su mente ya está decidida en cuanto a lo que cree, no seguirá adelante.

Y morirá allí mismo como lo dijo William Branham en su sermón Los Ungidos en el tiempo del fin. **233 Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M** ***“Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos),***

De hecho, cada decisión que tomamos nos basamos en los hechos que ya tenemos a mano. Por lo tanto, todas nuestras decisiones deben volver a la forma en que fuimos entrenados a menos que nos hayamos arrepentido voluntariamente de ese entrenamiento.

**Marcos 4:24** dice: ***“Mirad lo que oís; porque con la medida con que medís, os será medido”***. En otras palabras, se obtiene lo que se busca. Y es por eso que muchos todavía ven este Mensaje como un adelanto de Pentecostés cuando el hermano Branham dijo que está ***“más allá de Pentecostés”***.

**Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M** ***¡Noten! Sube al límite y déjalo. Pp.195 yendo a su Hogar. Y cuando ellos llegaron al lugar para cruzar hacia el otro lado, ellos dudaron la Palabra, ... ¿Qué sucedió? Ellos perecieron en el desierto. Se quedaron allí mismo y se organizaron, y murieron, todos ellos... pp.198 Donde estuviere el Cuerpo muerto, donde estuviere la—la—la matanza, allí se juntarán las águilas. Donde estuviere la carne fresca, la Palabra para la época, allí las águilas se juntarán. Pero después que se haya podrido, allí se enjambrarán los buitres. Sí. ¿Ven lo que***

quiero decir? Cuando la caza es hecha, ahí llegan las águilas; pero después de permanecer allí y pudrirse, entonces llegan los buitres. El águila no tendrá nada que ver con eso. ¿Ven? Jesús dijo: “**Donde esté el Cuerpo muerto ” donde cayere el Maná, la noche en que el Maná cae fresco: “Allí las águilas se juntarán”**”. Ese es el Maná para el día. ¿Ven? Pp.214 Nótenlo. Pero después que se pudre, le entran los gusanos, entonces ahí vienen los buitres. **Ellos no pueden olfatearlo hasta que se pudra**. Pp.215 Dijo: “**YO SOY** me envió”. “**¡YO SOY!**” No “Yo fui o seré”. “**YO SOY**”, **tiempo presente, la Palabra ahora mismo**. No la Palabra que fue, o la Palabra que vendrá; **la Palabra que es ahora**. pp. 219 Ahora, ¿volver e intentar vivir nuevamente? ¿Qué si esa Vida regresara hacia abajo nuevamente? ¿Creen que esa Vida jamás hablaría, o que regresaría después que la cáscara vieja se ha secado, que regresaría a vivir en ella nuevamente? Nunca sucede así. “**Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados, y que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos)**”,

**Romanos 8:14** Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. **15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor**, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! **16** El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. **17** Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. **18** Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse. **19** Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.

**2 Timoteo 1:7** Porque **no nos ha dado Dios espíritu de cobardía**, sino de poder, de amor y de **dominio propio**.

**1 Juan 4:18** En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque **el temor lleva en sí castigo**. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor.

Fíjense en las palabras “**el temor lleva en sí castigo**”. Entonces, ¿qué es castigo en griego? La palabra castigo o tormento es la palabra griega “**Kolasis**” que significa **castigo** o **pena**. Entonces vemos que el **temor tiene castigo**, entonces el temor en realidad hace eco o refleja el castigo. Entonces, ¿cuál fue el castigo a lo largo de las Escrituras? ¿qué pasó con los que temían?

**La Manera De Tener Compañerismo 55-1009 P: 26** Ese es el problema con los hombres esta noche, ese es el problema con la gente esta noche: **Tienen miedo. Esa es la peor maldición que hay en la gente del Evangelio Completo,**

*o cualquier otra gente; es porque tienen miedo.* Dios ha hecho provisiones, pero Uds. tienen miedo de tomar Su Palabra para eso. Si no tuvieran miedo esta noche, pues, tomarían su sanidad por fe, y supieran que Dios lo prometió, y la cosa simplemente se iría lejos de Uds. *Asustados, con miedo.* Yo lo he notado. Y esa es la razón por la que creo tanto en la sanidad. Yo sé que *si se pueden alejar de ese temor*, y obtener amor en su lugar, algo va a suceder. Solo hay dos facultades que gobiernan a un humano, y una de ellas es la fe, la cual trae resultados; y *la otra es el temor, el cual no tiene ningún valor en sí en lo absoluto. La fe es de Dios; el miedo es del diablo. El miedo los abate; el miedo los hace cuestionarse.* Y si yo fuera a morir en la mañana, ¿de qué me serviría enfadarme al respecto? ¿Qué si fuera a ser electrocutado en la mañana, y mi vida tuviera que terminar mañana en la mañana? ¿De qué me serviría preocuparme al respecto?

Vimos lo que le pasó a José cuando tuvo temor. Detuvo su avance hacia el plan de Dios para su vida.

¿Qué pasó con Lot después de que su esposa murió? Subió a otra ciudad, pero se negó a vivir en ella después de haber experimentado lo que le sucedió a Sodoma, por lo que vivió en una cueva en las montañas y se convirtió en ermitaño. **Génesis 19:30**

**El Pacto De Dios Con Abraham Y Su Simiente 56-0223 P: 10** Señora sentada aquí enferma, supongo que ella tiene una almohada, tendida junto ella. Ahora, ella es una persona enferma. Ella probablemente ha venido a oír la Palabra, y tal vez para ser sanada. Ahora, *todo el miedo que Ud. tuviera, hermana, no le haría ningún bien. El miedo no tiene ningún beneficio en él, así que deséchelo.* Uds. dicen: “Bueno, Hermano Branham, si Ud. fuera a morir por la mañana, el gobernador ha firmado su muerte, ¿qué bien le haría la fe?” *La fe puede firmar mi perdón, pero el miedo nunca lo hará. Uds... así que si el miedo no es bueno en lo absoluto, no hay beneficio en él, desechemos la cosa por completo.* Y tengamos fe y creamos en Dios. Así que es por la fe que conocemos a Dios, no por conocimiento.

¿Qué pasó cuando Abraham temió decirle al Rey que Sara era su esposa? **Génesis 26:7**

¿Qué le pasó a Moisés cuando tuvo miedo? **Éxodo 2:14** Huyó al desierto y detuvo lo que había estado tratando de hacer.

¿Qué pasó con los hijos de Israel cuando los 10 Espías que fueron enviados a la tierra prometida para espiarla, Josué y Caleb dieron una buena descripción al pueblo, pero los otros 8 dieron una respuesta negativa y mostraron miedo a los gigantes en la tierra?

Entonces el progreso del pueblo se detuvo y todos murieron en el desierto excepto Josué y Caleb. Lea **Números 13 y 14**.

¿Qué hizo Samuel cuando era niño cuando temía a Elí? Detuvo su progreso para contarle a Eli la visión, y no hizo nada, pero luego Dios le habló de nuevo y le dijo que fuera a decirle a Eli y esta vez Eli se dio cuenta y Samuel ya no tuvo miedo de decirle que Dios no estaba complacido con sus dos hijos, y su negativa a enderezarlos. **1 Samuel 3:15**

¿Qué hicieron los sirios cuando temieron a David? Dejaron de ayudar a los hijos de Amón. **2 Samuel 10:19**

Hay muchos, muchos más casos en las Escrituras, pero todos estos tienen un hilo común, y es cuando se entra en el temor, es cuando deja de avanzar allí mismo y se congela.

¿Y qué hay de Job? De él aprendimos que temer es inútil porque como dijo Job, **“lo que más temía le ha venido”**.

**La Fe Perfecta 63-0825E P: 41** *En el libro de Job dice, "Job temía." Y lo que él temía eso en realidad sucedió. ¿Qué lo trajo? su temor. Eso hizo que sucediera. Su fe lo hubiera cuidado, pero su temor se lo trajo. El tenía miedo que cierta cosa le iba a suceder, y así fue. Pero si él hubiera estado convencido que no iba a suceder, entonces no hubiera sucedido. ¿Ven lo que quiero decir? Si usted tiene miedo cuando viene por la línea de oración, "Tal vez yo simplemente no tengo la fe suficiente", nunca sucederá, no se preocupe. ¿Lo ve? Pero si usted sabe que va a suceder, entonces así será. Es una sustancia. Job temía que esas cosas le acontecerían, y así fue. Si usted teme que su enfermedad no le dejará, entonces así será. Si usted tiene la fe que lo dejará, así será. Consulte con cualquier médico. Lo primero que él hará es que usted tenga confianza en la medicina que le está dando. Si usted no tiene confianza en la medicina, entonces más vale dejarla. Entonces ¿qué es? Es la fe lo que le sana. Es la fe lo que lo hace siempre.*

Cuando un hombre irrumpe en su casa, la mayoría de la gente se congela y no hace nada porque Fe tiene una pena, y le hace detenerse en seco. Y así, cuando esos hombres irrumpen, se aprovecharán de los que les temen. Pero si no se les teme, y se van tras ellos y los ataca, ellos temerán y luego huirán.

Y, sin embargo, Jesús dijo que vendría como ladrón en la noche. **Entonces mi pregunta para Uds. es esta**, ¿Están listos para Su retorno?

**Lucas 12:32** **No temáis**, manada pequeña, porque a vuestro Padre le ha placido daros el reino.

**El Camino De Dios Que Ha Sido Hecho Para Nosotros 52-0900 P: 5** *Luego tras los servicios de esta semana, tratando de mostrarle a la gente de que **no hay necesidad de tener miedo. Lo peor que el diablo puede poner sobre Uds. es el temor. Incluso si Uds. tuvieran un cáncer y no sintieran miedo, y creyeran que Dios los iba a sanar, no estarían en tan mala condición. Dios se encarga de eso; si estuvieren enfermos, de lo que fuera, y si **no tuvieran miedo...** Así que el miedo es una de las peores cosas que Satanás puede poner sobre la persona. Ahora, esta semana he tratado de probar por la Escritura, que el hombre que ha nacido de nuevo del Reino de Dios no tiene nada que temer. Uds. están absolutamente seguros en Jesucristo. “Todo lo que el Padre me ha dado,” dijo Él: “Vendrá a Mí. Nadie puede venir a Mí a menos que el Padre llame. El Padre tiene que guiarlo a Mí; y el que a Mí viene, no le echo fuera. Y todo el... Nadie los puede arrebatarse de la mano de Mi Padre; nadie es mayor que Él. El que oye Mis Palabras y cree al que Me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá a condenación, pues ha pasado de Vida... de muerte a Vida. El que come Mi carne y bebe Mi sangre tiene”, no que tendrá: “**Pero tiene** (tiempo presente) **Vida Eterna, y Yo lo levantaré en el día postrero**”. “Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención”. Allí lo tienen. “Sellados hasta el día de vuestra redención”. No solo de un avivamiento a otro, sino hasta el día de vuestra redención.***

**Dando Dios Testimonio De Sus Ofrendas 52-0713E P: 49** Por tanto no teman; el temor es del diablo. Todo lo que Jesús diría: “**No teman, no teman**”, constantemente: “**No teman, no teman**”. ¿Es eso correcto? Siempre: “**No teman**”. Ahora, Dios no quiere que Uds. teman, Él quiere que crean.

**Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 3 COD 57-1006 P: 30** “*Toda potestad me es dada en el Cielo y en la tierra. Ve, y Yo iré contigo. Todo lo que atares en la tierra, Yo lo ataré en el Cielo. Lo que tú sueltes en la tierra, yo lo soltaré en el Cielo*”. Oh, si tan sólo la gran Iglesia santa comprendiera su poder para hacer estas cosas. Pero hay tanta duda y temor y temblor, preguntando si sucederá: “¿Sucederá?” Y mientras eso exista, la Iglesia nunca podrá ponerse de pie. Y cuando toda plática de temor se desvanezca y el Espíritu Santo esté completamente en control de la Iglesia, entonces todos los temores se irán, entonces esa Iglesia tendrá el poder. ¿Ve? ¿Por qué? Porque ellos tienen todo lo que el Cielo posee respaldándolos. Son embajadores del Trono. ¡Absolutamente! Un embajador de Cristo tiene la autoridad, y todo lo que Cristo posee le pertenece a ese embajador. Y El dijo: “Id por todo el mundo, Uds. son Mis testigos después que el Espíritu Santo haya venido en Uds.” ¿Y qué es un testigo? Es un embajador; es el que viene a testificar algo. ¡Todos los poderes del Cielo están en sus manos! Oh, ¿por

qué nos quedamos inmóviles? Y la Iglesia está estéril, y nosotros permanecemos inactivos. Es porque no reconocemos estas cosas.

**Dios Proyectando Su Amor 57-0806 P: 14** *El amor es una fuerza poderosa. Hará que una mujer, una madre, corra directamente a las llamaradas de fuego en busca de su bebé, si ella sabe que eso la arroja a ella misma a la muerte. No hay nada más fuerte que el amor. El amor le hará tener confianza. Ud. podría salir y saber que pertenece a la iglesia más grande de todas las provincias de Canadá. Ud. podría saber que es un miembro fundador de la iglesia más grande en la nación. Y luego le hará hacer cosas que Ud. no haría si perteneciera a una pequeña misión en alguna esquina y teniendo el amor de Dios en su corazón. En el amor no hay temor. “El amor echa fuera el temor”. Y he notado mucho en mis reuniones, que cuando llego a la gente... Una de las cosas más grandes que encuentro entre la gente es el temor. Y lo que provoca el temor es la falta de confianza. Si a Ud. le falta confianza, le hará temer. Pero si Ud. ama, eso echa fuera el temor. Y de esa manera es como Dios quiere a Su iglesia; no tanto como miembros fundadores; Él quiere miembros que sean leales, y que amen, y crean, y que tengan confianza en Él.*

¿Por qué un hombre puede hablarle a una tormenta y hacer que se detenga? ¿Por qué un hombre puede orar a Dios para que cambie el clima en 30 grados y lo hace? ¿Por qué un hombre puede orar y las partes del cuerpo comienzan a crecer nuevamente, o los ojos en las cuencas no se llenan de ojos, y los tímpanos no se llenan de martillos? ¿Por qué? Porque ese hombre sabe que Dios está obligado a Su propia Palabra. Y que Dios no es un hombre que pueda cambiar de opinión, ni Dios hace acepción de personas.

Moisés vio lo que Dios hizo, así que hizo lo mismo. ¿Elías vio lo que hizo Moisés, entonces él hizo lo mismo? Eliseo vio lo que hizo Elías y él hizo lo mismo. Jesús vio lo que hizo Eliseo y él hizo lo mismo. Pablo hizo lo que hizo Jesús, entonces él hizo lo mismo. Martín y Colombo sabían lo que hicieron Pablo, Jesús, Eliseo y Elías, así que hicieron lo mismo. William Branham sabía lo que estos otros hijos de Dios hacían, así que hizo lo mismo. Entonces, ¿cuál es su problema? es el temor de que Dios hace acepción de personas y teme que no haga por ustedes lo que hizo por sus hermanos mayores.

Bueno, eso es solo porque no están seguros de ser un hermano. Si estuvieran tan lleno del amor de Dios, sabrían sin sombra de duda que es un hijo de Dios y entonces actuarían como un hijo de Dios y las obras que Jesús hizo las haría. Eso es todo lo que hay también.

**Amor 57-0519E P: 35** *Y yo pensé: “Ese animal... Oh, siento mucho que te molesté”. Dije: “Yo no quiero matarte. Yo soy un siervo de Dios. Y yo voy en*

*camino a orar por unas personas enfermas. Y olvidé acerca de esos letreros”. Yo estaba hablando así como lo estoy haciendo en estos momentos. Pero hubo una u otra cosa que sucedió. Yo no le tuve miedo. No le tuve temor a ese toro, así como no le tengo a mi hermano. Allí es donde está la iglesia. Uds. siempre tienen miedo de que no vaya a suceder. Esa es la razón que no sucede. Cuando ese temor... El amor echa fuera el temor. Cuando uno tiene amor, el temor desaparece. Pero mientras que Uds. tengan temor, el amor no puede operar.*

Y Uds. saben cuando el diablo me dijo en Uganda que, si le hablaba a esa tormenta, me dijo y si lo haces y no pasa, ¿qué harás? Y yo pensé entonces, bueno, si no sucede, entonces Dios tiene que dar algunas explicaciones porque me dijo que me hiciera cargo de la reunión, y así lo hice. No había nada que temer. Bien dijo el diablo que cuando no suceda harás el tonto. Y yo pensé, bueno, soy un tonto por Cristo, entonces, ¿tonto de quién es? Y di un paso adelante y oré y esa tormenta furiosa se detuvo, así como así.

**Experiencia Personal Con Dios 54-0724 P: 43** *¡Oh!, nosotros decimos: “Tenemos fe, tenemos amor”. Pero si tuviéramos amor, tuviéramos fe, porque: “El perfecto amor echa afuera todo temor”. Y cuando el temor se ha ido, la fe es perfecta. Ud. tiene temor de que Él no cumpla Su Palabra, pero yo creo que Él lo hace. Y ahora, veremos lo que Él hizo. Cuando Él estuvo aquí, Él no dijo: “Tráiganme a éste, déjenme sanarlo”. Fue muy contrario. Yo creo que Él puede resucitar a los muertos. ¿Creen Uds. eso? [La congregación dice: “Amén”-Ed.] Pero Él no resucitó a todos los muertos. Solamente resucitó a tres personas, así como lo cita la Escritura en todo Su ministerio. Tres es una confirmación.*

Así que tiene que tener ese tipo de relación que cuando Él le dice qué hacer y le abre la puerta para que lo haga, simplemente entre en el agua y observe cómo se separa. Entre en la Palabra y observe cómo se manifiesta. Noten de **La Señal 64-0308 P: 54** Él dijo, “Ahora, una señal de obediencia completa. El temor se ha ido.”

**La Más Batalla Grande Jamás Peleada 62-0311 P: 68** *Puede ser que Ud. tenga carga de conciencia en cositas, y algunos sentimientos, y algunas sensaciones, todas estas cosas; eso no tiene nada que ver en el asunto. Ésas son sólo pequeñas sensaciones y cosas. Pero cuando se trata de la realidad, la mente suya es la que se abre a eso. La mente suya o lo acepta o lo rechaza. Allí está la cosa, amigos. Dios, no dejes que a ninguno de ellos se les pase. Vean, es su mente la que abre la puerta, o cierra la puerta, y escucha a su conciencia, escucha a su memoria, escucha a sus afectos. Pero cuando su*

*mente se cierra a estas cosas, y le permite a Dios, al Espíritu de Su Palabra entrar, eso sopla para afuera todo lo demás. Toda duda desaparece; todo temor desaparece; toda sensación de duda desaparece; todo sentimiento desaparece. No queda nada allí sino la Palabra de Dios, y Satanás no puede batallar en contra de Eso. ¡No, señor! Él no puede batallar contra Ella. Ahora, nosotros sabemos que eso es verdad.*

**La Prueba Infalible De La Resurrección 57-0114 P: 30** *Ningún ha buscado a Dios en ningún momento. Jesús dijo: "Ninguno puede venir a mí, a menos que mi Padre lo llame primero". Correcto. Dios tiene que hacer el llamado. Entonces, si fue necesario que el Espíritu Santo nos sacara de la tierra la primera vez, y fuéramos hechos así sin ningún concepto de lo que seríamos o cómo seríamos hechos, y estamos aquí hoy de esta manera, porque Dios nos ha hecho así... Cuánto más después de que nos hayamos ido y nuestros cuerpos sean llevados a los cuatro vientos de la tierra, puede el Espíritu Santo, que ahora abrazamos y llamamos a nuestro Señor ... Y la palabra "Cultivando," significa, "Hacer el amor". Y cuando el Espíritu Santo hizo el amor con el calcio, el potasio y el petróleo de la tierra, y los formó juntos e hizo de ellos un ser humano, entonces, a cambio, como ser humano lo reconoce y le hace el amor, con una promesa de que Él nos resucitaría en los últimos días, ¿qué clase de fe debemos tener? Se quita todo el temor. Pues, podrían enterrarme en el mar, pero la trompeta me despertará. No importa dónde, cuán lejos, lo que suceda, vamos a levantarnos del polvo.*

Oh, cómo amo eso. Si Dios nos conoció antes de la fundación del mundo y planeó que estuviéramos aquí, dispuso el calcio, el potasio y otros elementos que formarían nuestro cuerpo y llamó a todo eso para que naciera aquí ahora, cuánto más fácil no será para él llamar a nuestro cadáver que se convirtió en polvo y ceniza en la tumba para que regrese y se una de nuevo a nuestro espíritu en una resurrección. Entonces, si él puede hacer eso, cuánto más fácil será cambiar este cuerpo a uno inmortal.

Oremos...

Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Marzo, 2022  
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia